

## Rückblick zum Faschingsdienstag: „Ich will die Kinder lachen sehen“ Ballonmodellieren und Kinderschminken in der Traunpassage

**Die neunjährige Julia aus Traunreut hat die Augen geschlossen und hält sich ganz still. In nur wenigen Minuten verwandelt sich ihr Gesicht: Grüne Farbe, kunstvolle Linien und Glitzersteine geben ihr das Aussehen einer Meerjungfrau. Daneben wartet der 12jährige Nicolas aus Traunreut auf seinen Ballon – er hat einen bunten Blumenstrauß ausgewählt.**

Viele Besucher nutzten das kostenlose Angebot der Traunpassage am Faschingsdienstag, sich einen kunstvollen Ballon modellieren oder ihre Kinder und Enkel mit verschiedenen Motiven schminken zu lassen.



Julia aus Traunreut (rechts) wurde am Faschingsdienstag in der Traunpassage von Olga (links) kostenlos als Meerjungfrau geschminkt und feierte anschließend mit ihrer Maske beim Kinderfasching des TuS Traunreut.



Nicolas hält stolz einen Blumenstrauß aus bunten Ballons in der Hand und eilt wenig später nach Hause, um ihn seiner kleinen Schwester zum Geburtstag zu schenken. Begeistert nahm er das kostenlose Angebot der Traunpassage am Faschingsdienstag wahr, sich einen Ballon modellieren zu lassen.

Olga aus Traunreut ist gelernte Porzellanmalerin und nutzt ihr Können seit vielen Jahren, um Kinder zu schminken. Die kleine Julia kennt Olga schon und hat sich dieses Mal das Gesicht der Meerjungfrau gewünscht. Mit dem dazu passenden Kostüm feierte sie kurze Zeit später beim Kinderfasching des TuS Traunreut kräftig mit und zeigte sich stolz mit ihrer kunstvollen Schminke.

Der 12jährige Nicolas stand geduldig in der Schlange für die Luftballons. Er entschied sich für einen bunten Blumenstrauß, den er wenig später zu Hause seiner kleinen Schwester zum Geburtstag schenkte. „Gestern hab ich das Plakat hier in der Traunpassage

gesehen und da kam mir diese Idee. Mal schauen wie lange der Ballon überlebt“, lacht er und stürzt davon. Svetlana aus Traunreut schmunzelt bei diesen Worten und knotet in Windeseile schon wieder einen neuen Ballon zusammen – dieses Mal eine schwarze Spinne in einem weißen Netz. Die gelernte Grundschullehrerin hat sich das Ballonmodellieren selbst beigebracht und entwirft seit sechs Jahren in ihrer Freizeit kunstvolle Gebilde. Sie liebt das Aufblasen und Knoten der Luftballons, die sie immer in verschiedenen Größen und Farben zur Auswahl mit dabei hat, und freut sich auf die Reaktion. „Ich will die Kinder lachen sehen.“

Fotos Traunpassage/ Text: cs

## FASCHING 2023 IM TRAUNWALCHENER KINDERGARTEN MIT DEM THEMA „AHOI KLEINE PIRATEN – KOMMT MIT AN BORD“

**Das diesjährige Faschingsthema im Kindergarten Traunwalchen stand ganz unter dem Motto „Ahoi kleine Piraten – Kommt mit an Bord“. Dieses Thema hatten die Kinder zuvor, in einem eigens eingerichteten Wahllokal, in einer geheimen Wahl abgestimmt.**

Zum Einstieg ins Thema wurde ein Kinotag im Kindergarten veranstaltet, bei dem die Kinder bei Popcorn den Film „Piraten – Ein ziemlich verrückter Haufen“ sehen durften.

In der folgenden Faschingszeit durften die Kinder Piraten Bücher und CD's zum Thema mit in den Kindergarten bringen, die von den Erzieherinnen im Kreis vorgelesen und bei der Brotzeit angehört wurden. Es wurde den Kindern die Piraterie erklärt und mit den Kindern so auch sachlich ins Thema eingestiegen.

In den darauffolgenden Wochen wurde das ganze Haus im Pira-

tenlook dekoriert. Dazu wurde von den Kindern fleißig gebastelt und gemalt und im Eingangsbereich gab es sogar ein Skelett und eine große Schatzkiste aus Holz zu bestaunen.

Des Weiteren wurden Knochenkekse und ein Piratenschiffkuchen gebacken, sowie ein Piratenschmaus mit Chicken-Wings und Fischstäbchen mit den Kindern vorbereitet und verspeist.

Eine weitere Überraschung war das Kasperltheater „Die gestohlene Halskette“, dass 2 Erzieherinnen für alle Kinder spielten und in dem es galt, Kasperl zu helfen, den Piratenkapitän gemeinsam zu überlisten und Großmutter's Halskette zurückzuholen.

Den Höhepunkt bildete unser „Piratenfaschingsfest“ am unsinnigen Donnerstag, den die 3 Gruppen gruppenweise im Kindergarten feierten. Hierzu kamen sehr viele Kinder dem Motto ent-

sprechend als Piraten, oder Seeräuberinnen verkleidet. Aber auch alle anders verkleideten Kinder hatten Spaß, tanzten zu Piratenmusik, es wurden lustige Spiele gespielt und Wiener Würstel gegessen. Den Abschluss bildeten gemeinsame Tänze aller 3 Gruppen im Mehrzweckraum.

Ein rundum gelungenes Fest, bei dem die Kinder viel Spaß hatten!

Text, Fotos: Kindergarten Traunwalchen

